

10年に一度レベルの高温となった12月

兵庫県立尼崎工業高等学校
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

12月5日（金）から5日間2学期末考査を実施しました。県内の県立学校でもインフルエンザの影響で学年、学級閉鎖がたくさん出る中でしたが、大きな影響もなく全ての考査を終えることができてホッとしました。

15日（月）1学年就業体験ツーリズムを実施しました。今年も尼崎市経営者協会様、兵庫県建設業協会様の協力でバスを4台手配してもらい、残り1台を学年費から捻出して1学年全員が参加し、それぞれの科に関連する6社の工場・現場見学をすることができました。普通科にはない工業高校ならではのキャリア教育となっています。

18日（木）快晴の下、第2回球技大会を行いました。ソフトボール、バレー、ドッヂボールの3競技をクラス対抗で競いました。これまで上級学年や特定の科に優勝が集中する傾向がありましたが、今回は各学年から優勝チームが出る結果となりました。大きな怪我もなく、無事に終えることができたことは、生徒会の皆さんのお陰だと思います。本当に疲れ様でした。



19日（金）第2回防災講話・防災訓練を行いました。兵庫県教育委員会震災・学校支援チーム（EARTH）の県立尼崎小田高校の四郎園千華子先生を講師に招いて講話を聞いていただきました。防災訓練は、南海トラフ地震による「津波」対策に特化した内容で、全校生徒が4階以上の高所（本館）に避難する訓練としました。

22日（月）尼崎市選挙管理委員会から実際の選挙で使われている記載台と投票箱をお借りして生徒会役員改選を行いました。生徒会長への立会演説と応援演説は、それぞれが熱のこもった内容であったこともあり、全校生徒が校長が話をするときより真剣に耳を傾けていたように感じました。新生徒会諸君の1月からの活躍が待ち遠しいです。

23日（火）交通講話と全校集会を行いました。尼崎東警察署交通課の小野様、尼崎市生活安全課の玉木様より、「自転車の青切符」「尼崎市自転車ルールブック」の話を中心に講話をいただきました。生徒全員が自身のこととして受け止め、交通安全を意識して学校生活を送ってもらいたいと切に願います。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますよう、令和8年も引き続きよろしくお願ひいたします。

令和7年12月24日